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Question écrite de M. Jean-Pascal Perler, du 3 mai 2000: «Bourse d'énergie». 
 
 
 

Depuis peu, les clients des Services industriels de Genève (SIG) peuvent choisir la 
source de l'énergie qu'ils achètent par l'entremise du marché appelé «bourse de 
l'énergie». 

 
C'est pourquoi les Verts aimeraient connaître la position du Conseil administratif quant 

à l'achat de leurs énergies; autrement dit, est-ce que la Ville achètera de l'énergie 
renouvelable? 

 


